



Le pasteur qui se dit envoyé de Dieu pour sortir le Cameroun de sa situation actuelle s'est prononcé sur la télévision Equinox le dimanche 9 septembre à l'occasion d'une émission politique.

Interrogé à propos de la coalition, le président du MCNC a affirmé qu'il est le seul à tenir la tête de l'opposition, bien que selon lui, la coalition n'est plus possible au moment où les bulletins de vote sont déjà imprimés.

Le pasteur reste confiant qu'il sera le gagnant des élections après le 7 septembre prochain. Selon lui le Cameroun a besoin d'un homme de Dieu pour sortir de la crise et des contraintes sociales qui le minent.

Une fois de plus, le candidat vient de confirmer comme tout autre candidat que la coalition n'est pas possible au Cameroun.